



EXPERIENCIAS

Identificar oportunidades de mejora

Gadea Mate

Responsable de Calidad y Medio Ambiente

[Azucarera](#)

Azucarera, empresa productora líder en producción de azúcar y coproductos en España, está comprometida con la creación de un negocio sostenible y estable. La compañía produce unas 380.000 toneladas al año de azúcar procedente de remolacha que contrata con alrededor de 4.800 agricultores y que completa con el refinado de azúcar crudo. Cuenta con cinco centros de producción, envasado, suministro e I+D+i.

Azucarera está certificada en todos sus centros con un Sistema de Gestión Ambiental, en donde se engloba todo lo relacionado y vinculado con la optimización energética, fundamentado, en el seguimiento de la eficacia energética vía registro, seguimiento y gestión de indicadores.

Con el trabajo llevado a cabo por AENOR, de verificación de nuestra auditoría energética, hemos podido comprobar el grado de desarrollo de nuestro sistema interno de gestión energética, tanto en lo que se refiere a documentación como requisitos horizontales. Para ello, se realizaron visitas generales a las instalaciones, áreas y departamentos para evaluar el grado de implantación del sistema.

La verificación externa realizada por AENOR comprueba que los datos utilizados en nuestros informes son fiables. También, que los proyectos evaluados y las conclusiones finales constatan y refuerzan el hecho que la reducción sostenida en el consumo energético es un pilar básico y estratégico para todos los centros de Azucarera, confirmando que existe un plan de mejora continua de nuestro rendimiento energético.

Gracias a la experiencia del equipo verificador, en colaboración con nuestro equipo interno, el proceso ha aportado valor añadido a nuestro desempeño energético e identificado oportunidades de mejora para desarrollar en el futuro.